



Datum: 23.10.2023
E-Mail: haemovigilanz@basg.gv.at

Update Dengue-Frankreich

Dem Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen wurde von der ECDC (European Centre for Disease Prevention and Control) mitgeteilt, dass in Boulbon neun (Bouches-du-Rhône Département, Region Provence-Alpes-Côte d'Azur) und in Gagnières sieben (Gard Département, Region Okzitanien) weitere autochthone humane Dengue-Virus Fälle verzeichnet wurden. In Limeil-Brévannes (Val-de-Marne Département, Region Île-de-France) wurde ebenfalls ein autochthoner Dengue-Virus Fall registriert.

Um entsprechende Beachtung in den Anamnesegesprächen und Spenderselektionen wird daher gebeten. Dieses Schreiben entspricht dem aktuellen Informationsstand des BASG. Sobald weitere Informationen vorliegen, werden diese bekannt gegeben.

Für das Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen

Strasser Pia
am 23.10.2023